

2. 防災・安全

	タイトル	意見等
1	防災の非難について。	<p>今年、南海トラフ地震・台風と続いています。県知事の早めの対応、高期高令の非難のこと言っていますが、市町村の担当の人が、わかっているのでしょうか？藍住町では、何も行なわれていません。どこに非難した良いのか町民は知らないと思います。</p> <p>役場に想談(地震)したら、子供(県外)に迎えに来てもらうように…。何も起こっていないのに事が起こってからだったらわかります。台風の時も何も連絡無し。非難するしないは個人の自由ですが、どこに非難すれば良いのかは知っておきたいと思っています。停電したら、熱中病…。最近藍住町は熱中症で亡くなった人もいます。在宅酸素を利用している人は電気がなかったら…。</p> <p>今回の町長になって事件が多すぎます。</p> <p>高期高令者・障害者に対して。私達は不安の中で過ごしています。</p> <p>災害の時には手を差し伸べてくれると思っていました。2回共、何も…。私達が間違っていたのですね。今後、何かあっても家の中で…。</p> <p>知事が報道してくれ、住みやすい町になるのかと期待もしました、でも…。</p> <p>追伸</p> <p>藍住町は全国で熱中症のこと報道されていますが、バーベキューエリア(町民の反対が開かれています)。</p> <p>知事は責任の取れないことはしないといつも言っていますが…。</p>
2	交通マナーの悪さ	<p>他府県では考えられないような交通マナー違反が、頻繁に目撃されますし、危ない目にあってます。</p> <p>以下にヒドイ点を上げさせていただきます。</p> <p>信号無視</p> <p>歩道への侵入</p> <p>歩行者を優先しない</p> <p>自身が運転していても、歩いていても日々、危険を感じます。</p> <p>徳島以外の都道府県は人が優先で、マナーをまもってます。</p> <p>こんなにヒドイ県民性はありません。</p>
3	危機管理体制について	<p>○後藤田正純徳島県知事は北朝鮮から日本に向けて打ち込んで来た極超音速核弾道ミサイルから徳島県民一人一人全員の生命と財産を守る責任と義務がある</p> <p>※ 朝 6時58分</p>